

WEBINAR

VELOKONFERENZ SCHWEIZ

DIENSTAG 19. APRIL 2022, 12:00 - 13:30, PER ZOOM

«ROTE VELOINFRASTRUKTUR
FÜR DIE SCHWEIZ?»



«ROTE VELOINFRASTRUKTUR FÜR DIE SCHWEIZ?»

DIENSTAG 19. APRIL 2022, 12:00 - 13:30, PER ZOOM

Die hochwertige, sichere und attraktive Veloinfrastruktur zieht sich sprichwörtlich wie ein roter Faden durch die Niederlande. Welche Rolle spielen dabei die rot eingefärbten Radwege und Radstreifen? Welche Erfahrungen haben die Niederländer in den letzten Jahrzehnten damit gemacht? Und wäre eine durchgehend (rot) eingefärbte Veloinfrastruktur auch in der Schweiz eine Option? Robert Möhring vom Planungsbüro Mobycon berichtet aus den Niederlanden, Christoph Oetiker stellt die Strategie der Stadt Winterthur und ein erstes umgesetztes Beispiel aus der Schweiz vor.



Nijmegen, NL



Winterthur, CH

Programm:

12.00	Begrüssung und Einstieg	Michael Liebi, Vorstand Velokonferenz Schweiz Fachstelle Fuss- und Veloverkehr Stadt Bern
12.05	Erfahrungen aus den Niederlanden	Robert Möhring, Mobycon Büro für nachhaltige Mobilität in Delft NL mit Filialen in der Niederlande, Berlin und Nordamerika
12.30	Roteinfärbung in Winterthur	Christoph Oetiker, Stadt Winterthur
12.50	Fragen und Diskussion	Raphael Knuser, Vorstand Velokonferenz Schweiz Fachstelle Veloverkehr des Kantons Zürich (Moderation)
13.25	Zusammenfassung	Michael Liebi
13.30	Schluss der Veranstaltung	

Anmeldung auf: www.velokonferenz.ch

Anmeldeschluss: 13.04.2022

Die Teilnahme ist gratis. Der Zoom-Link wird mit der automatischen Anmeldebestätigung versendet.

Silmltanübersetzung Französisch auf einem separaten Kanal.

Patronat des Bundesamtes für Strassen ASTRA



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Strassen ASTRA